

ESPECÍFICAMENTE, EN VICHUQUÉN Y LICANTÉN

# MOP CONSTRUYE TRES IMPORTANTES OBRAS EN EL BORDE COSTERO DE CURICÓ

A cargo de la **Dirección de Obras Portuarias**. Se trata de la conservación de caleta de Llico, el paseo costero de Iloca y Duao, y los trabajos de protección en la desembocadura del río Mataquito.



Los trabajos en la caleta de Llico, consideran inversión superior a los \$4.000 millones.

**CURICÓ.** Tres importantes proyectos de borde costero está desarrollando el Ministerio de Obras Públicas (MOP) en la costa norte de la Región del Maule, en las comunas de Vichuquén y Licantén pertenecientes a la provincia de Curicó.

Así lo dio a conocer el secretario regional ministerial (seremi) de Obras Públicas, Jorge Abarza Agurto, quien se refirió a los trabajos a cargo de la Dirección de Obras Portuarias del MOP, como son la conservación de la caleta de la localidad de Llico, el paseo costero de entre Iloca y Duao, y los trabajos de protección en la desembocadura del río Mataquito en el sector conocido como La Pesca.

#### CALETA DE LLICO

En el caso de Llico, el proyecto representa una inversión sectorial de

\$4.932 millones con un plazo de ejecución de 365 días por lo que debiera estar concluido el segundo semestre de 2025.

Junto con la infraestructura de borde costero, que incluye estacionamiento, sombraderos y accesibilidad universal en una extensión de 580 metros lineales, la iniciativa considera una rampa de acceso y salida al mar para las embarcaciones de los pescadores artesanales de la zona.

#### PASEO

En el caso del proyecto de borde costero entre Iloca y Duao, los trabajos entraron en su etapa final, considerando 850 metros lineales que incluye mobiliario urbano, zonas de esparcimiento, juego para los niños, rampas y escaleras de acceso a la playa, muros y enrocados de protección, sombraderos

y servicios higiénicos, con una inversión que supera los \$4.454 millones.

#### SECTOR LA PESCA

Por último en el sector de la desembocadura



Seremi de Obras Públicas, Jorge Abarza, se refirió a la potente inversión que se realiza en la costa de la provincia de Curicó.

del río Mataquito se está reponiendo un espigón y las defensas costeras de las viviendas y las familias que viven en ese lugar con trabajos que ya superan el 60% de avance físico y una inversión cercana a los 980 millones.

“Tal como nos pide la ministra Jessica López, nuestro esfuerzo está centrado en las perso-

nas de todos los territorios y en este caso llegamos con inversión importante que mejora las condiciones a los vecinos, a los trabajadores, sus familias y a los cientos de visitantes de estos atractivos sectores de nuestra región. Así trabajamos en el MOP”, destacó el seremi de Obras Públicas, Jorge Abarza.